

BIG ISSUE

6 Kepala Sekolah SD dan SMP di Lantik Oleh PJ Bupati Buol

Rahmat Salakea - BUOL.BIGISSUE.ID

Nov 16, 2022 - 08:28



BUOL - PJ Bupati Buol Drs. Muchlis.MM, melantik dan mengambil Sumpah Jabatan Fungsional Kepala Sekolah SD. SMP Negeri di Empat Kecamatan di Kabupaten Buol.

Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dikbud) Kabupaten Buol melaksanakan pengangkatan, sekaligus Pengukuhan sumpah janji jabatan Fungsional kepala SD, SMP Negeri tahun 2022 bertempat di Aula Kantor Bupti Buol, Senin, 14 Nopember 2022.

Adapun yang diangkat serta dikukuhkan sekaligus diambil Sumpah Jabatan sesuai SK Bupati no 188/53.71/Dikbud tanggal 2 Oktober 2022 yakni:

1. Imran Saleh Lamaka Spd, yg sebelumnya menjabat kepala sekolah SD 12 Kecamatan Bokat, diangkat kembali menjadi kepala sekolah SD 13 kecamatan Bokat
2. Sukanto Spd, sebelumnya sebagai tenaga Guru SD 18 Bokat, diangkat jabatannya sebagai Kepala Sekolah SD 7 Bunobogu
3. Sunarti A Batalipu Spd, Guru SD Negeri 13 Bokat, diangkat jabatannya sebagai

Kepala Sekolah Negeri 12 Bokat

4. Farida S.pdi, Guru SD Negeri 3 Kecamatan Karamat, diangkat menjadi kepala sekolah SD Negeri 4 Kecamatan Karamat

5. Ardyles.M.Pdi yang sebelumnya sebagai Kepala Sekolah SMP 4

Tiloan, bergeser menjadi Kepala SMP Negeri 2 Kecamatan Tiloan

6. Jekky Getter Sopaba, sebelumnya Guru SMP 2 Tiloan, diangkat jabatannya menjadi Kepala Sekolah SMP Negeri 4 Kecamatan Tiloan

Dalam sambutannya [Drs.Muchkis.MM](#) mengatakan, selaku pribadi dan Pemerintah Kabupaten Buol mengucapkan selamat kepada saudara-saudara sekalian atas amanat dan tugas baru yang diemban.

“Selaku Pribadi dan Pemerintah Daerah Kabupaten Buol saya berharap kiranya dapat Menerima karunia dan amanah sebagai Kepala Sekolah dengan penuh rasa syukur dan tanggung jawab. Pergunakan waktu dan kesempatan yang ada untuk memberikan Pelayanan Pendidikan kepada masyarakat untuk meningkatkan indeks pendidikan di Kabupaten Buol,” ujarnya.

“Paradigma pendidikan saat ini menawarkan begitu banyak program utamanya dari kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Riset dan Teknologi yang bisa saudara-saudara ikuti di antara program Sekolah Penggerak menjadi Pengajar Praktek bagi Guru Penggerak,” sambungnya.

Dalam mencapai tujuan pendidikan Nasional Pemerintah menetapkan standar-standar yang harus dicapai untuk meningkatkan kualitas, kualitas pendidikan dapat dikatakan baik jika telah memenuhi sebagian dari Standar Nasional pendidikan

Kualitas pendidikan dipengaruhi banyak paktor, salah satunya adalah Guru, olehnya untuk men meningkatkan kualitas pendidikan, harus meningkatkan kualitas Guru itu sendiri yang berperan penting pada proses belajar, mengajar, l.

“Sebagai pemerintah tentunya akan mendukung segala bentuk program yang berkaitan dengan Peningkatan Mutu Pendidikan di daerah Kabupaten Buol, disamping itu pemerintah melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan sedapat Menyusun Program Peningkatan Mutu Pendidikan, seperti Sarana dan Prasarana bagi siswa kita. Dalam hal ini bantuan peralatan TIK bagi sekolah yang belum memiliki demi menunjang Proses Belajar, mengajar Siswa,” papar Muchlis.

Turut hadir pada kegiatan pengukuhan dan pengambilan Sumpah Jabatan Fungsional Kepada sekolah, Sekretaris Daerah Kabupaten Buol, Drs.Suprizal Yusuf.MM, Kepala Dinas Pendidikan dan kebudayaan kabupaten Buol, Drs, Abdullah Lamase.M.pd, Sekretaris Dikbud Drs Supratman [Salake.M.si](#), Ketua PGRI Kabupaten Buol Bakir S.pd, Para pengawas Tingkat SD.SMP, Kepala-Kepala Bidang, Kepala Sekolah dilingkup jajaran Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Kabupaten Buol***